

# Goblog

## Opening Caremony Tournament Kapolda Jatim Esports Competition 2023 Qualifier Polres Madiun Kota

Achmad Sarjono - [KOTAMADIUN.GOBLOG.CO.ID](http://KOTAMADIUN.GOBLOG.CO.ID)

Jun 24, 2023 - 19:56



KOTA MADIUN - Kegiatan Opening Caremony Tournament Kapolda Jatim  
Esports Competition 2023 Polres Madiun Kota di Sugar Daddy Cafe Jalan Yos

Sudarso Nomor 55

Kelurahan Madiun Lor, Kecamatan Manguharjo, Kota Madiun, Sabtu (24/6).

Kegiatan Opening Ceremony Tournament Kapolda Jatim Esports Competition 2023 Polres Madiun Kota dengan tema "Pemilu Damai Dan Jawa Timur Bebas Narkoba" yang di pimpin Kapolres Madiun Kota AKBP Agus Dwi Suryanto, S.I.K., M.H. sekaligus dalam rangka Hari Bhayangkara ke-77.

Hadir dalam kegiatan tersebut Kapolres Madiun Kota AKBP Agus Dwi Suryanto, S.I.K., M.H., Waka Polres Madiun Kota Kompol Supriyono S.Sos, PJU Polres Madiun Kota, Kapolsek Manguharjo Kota Madiun Kompol Pujo Marjoko S.H, M.H, Ketua KPU Kota Madiun (S Wisnu Wardana, S.H), Perwakilan dari Bawaslu Kota Madiun, Ketua ESI Kota Madiun, Pembina ESI Kota Madiun dan Peserta Lomba Kapolda Jatim Esports Competition 2023 Polres Madiun Kota sekitar 100 orang.

Acara diawali dengan menyanyikan Lagu Indonesia Raya, Sambutan dan Pembukaan Serentak oleh Dirresnarkoba Polda Jatim Kombes Pol Arie Ardian Rishadi, S.I.K Tournament Kapolda Jatim Esports Competition 2023 Qualifier Polres Madiun Kota.

Perlu diketahui bahwa pendaftaran Kapolda Jatim Esports Competition 2023 sudah dibuka Registrasi dapat dilakukan mulai dari tanggal 1 hingga 20 Juni 2023, dan telah disosialisasikan melalui media sosial, media cetak maupun media online. Pendaftaran secara gratis dan calon peserta bisa mendaftar melalui link: <https://linktr.ee/kapoldajatimesports2023>.

Dalam sambutannya secara virtual Dirreskoba Polda Jatim Arie Ardian Risadi, S.I.K., M.Si. mengatakan, "ESport Jatim berkembang pesat sejak diperlombakan pada Asean Games 2018 dan Sea Games 2019."

"ESports selain sebagai sarana hiburan juga menjadi nilai positif jika dilakukan dengan cara yang bijak yaitu dapat melatih ketangkasan berpikir dan kekompakan tim."

"Dengan kegiatan ini diharapkan dapat melahirkan bibit-bibit baru di bidang E Sport agar menjadi atlit handal baik Nasional dan Internasional di masa yg akan datang."

"Sesuai dengan tema lomba yaitu Pemilu Damai dan Jawa Timur Bebas Narkoba, penyelenggara menyampaikan pesan Kamtibmas kepada masyarakat untuk menjaga pelaksanaan Pemilu yang aman damai serta diharapkan peserta dapat menjadi agen-agen pelopor Jatim bersih dr Narkoba." tutupnya.

Dalam kesempatan tersebut Kapolres Madiun Kota AKBP Agus Dwi Suryanto, S.I.K., M.H. mengatakan, "Olahraga ESports ini sangat baik untuk melatih kekompakan dan kerjasama tim."

"Kegiatan ini merupakan ajang yang baik untuk membentuk komunitas - komunitas pemuda anti Narkoba di Jatim."

Terakhir Kapolres berpesan kepada para peserta, menang kalah itu biasa namun

kita semua harus memiliki jiwa pemenang. Mari kita junjung sportivitas dan "say no to Narkoba, "pungkasnya.

Selanjutnya dilaksanakan Kapolda Jatim E-Sports Competition oleh peserta dari Polres Madiun Kota diikuti 20 Tim yang terdiri dari 16 Tim peserta kategori Mobile Legend dan 4 Tim peserta kategori PUBG, pertandingan disiarkan langsung via zoom dan streaming youtube bidhumas polda jatim.

Pemenang tingkat polres untuk MLBB adalah DEWARUCI x G92, dan untuk PUBGM adalah CHICHADOO NOIR yang selanjutnya akan mewakili ke tingkat regional dan nantinya akan dipilih 8 team untuk final di gedung mahameru Polda Jatim pada tanggal 30 juni 2023 mendatang. (Hms)